

# Konzentriert und mit Magie

Circus Tausendtraum macht 160 Grundschüler in einer Projektwoche zu Stars in der Manege

**BAD WESTERNKOTTERN** ■ Es ist ein Balanceakt, den die Schülerinnen und Schüler der Astrid Lindgren-Grundschule mit Bravour meistern: Zwei Leitern stehen aneinander gelehnt in der Turnhalle, darauf vier Jungen und zwei Mädchen. Wachsam stützt ein Schüler auf dem Boden das Konstrukt, unterstützt von einem erfahrenen Artisten des Circus Tausendtraum.

Bereits zum dritten Mal – zuletzt vor vier Jahren – gastiert der Projektcircus eine Woche lang an der Grundschule. Die Profis üben mit den rund 160 Kindern (alle Grundschulklassen) an vier Tagen lustige, waghalsige, spannende und künstlerische Programmpunkte ein, die den Vergleich mit einem großen Circus nicht scheuen müssen.

Dank der Unterstützung durch den Schul-Förderverein, das Trödelteam aus Bad Westernkotten, die Sparkasse Erwitte-Anröchte und die Volksbank Anröchte werden so aus den Mädchen und Jungen binnen vier Tagen echte Künstler in der Manege. Jongleure, Bodenakrobaten, Hochseilartisten, Clowns, Zauberer und Fakire: „Jedes Kind kann bei seinem Auftritt zeigen, was in ihm steckt“, sagt Konrektorin Margit Alexy. Sie freut sich vor allem über die Begeisterung, mit der die Schülerinnen und Schüler an dem Projekt teilnehmen.



Der Circus Tausendtraum übt mit den Kindern auch Kunststücke ein, bei denen es hoch hinaus geht. ■ Foto: Winkelmann

Bereits vor den Herbstferien hatten sie sich ihre Lieblingsdarbietungen herausgesucht, die sie nun für drei Aufführungen am Freitag und Samstag (s. Infokarten) perfektionieren. Unterstützt werden die Kinder und die Profis tatkräftig von vielen Eltern. „Die Mädchen und Jungen sind begeistert, die Rückmeldungen sind sehr positiv“, so Alexy. So dürfen sich die Besucher der Vorstellungen schon jetzt auf echten Circusgenuss freuen. ■ bw

## Vorstellungen

In insgesamt drei Vorstellungen zeigen die Schülerinnen und Schüler, was sie im Circus-Projekt gelernt haben. Sie finden zu folgenden Terminen jeweils in der Schützenhalle Bad Westernkotten statt:

- Freitag, 4. November, 18 Uhr (Klassen 2b und 3a)
- Samstag, 5. November: 11 Uhr (Klassen 1b, 2a und 4b) sowie 15 Uhr (Klassen 1a, 3b und 4a).

Die Vorstellungen dauern jeweils etwa zweieinhalb Stunden (inklusive Pause). Der Kartenvorverkauf findet Donnerstag und Freitag von 13.20 bis 13.50 Uhr sowie am Donnerstag von 18 bis 18.30 Uhr jeweils an der Schützenhalle statt. Eine telefonische Reservierung ist nicht möglich. Karten gibt es auch jeweils kurz vor den Aufführungen.